

Journée portes ouvertes : les filières de l'université de technologie de Tarbes axées sur la transition écologique

dimanche 28 janvier 2024 par [Rédaction](#)

Samedi, l'université de technologie de Tarbes a organisé une journée portes ouvertes pour présenter ses filières liées à la transition écologique, telles que la gestion de la qualité, des déchets et de l'environnement, ainsi que la maintenance et l'exploitation des équipements en énergies renouvelables. Ces filières offrent des débouchés intéressants dans un contexte de demande croissante pour des professionnels qualifiés dans le domaine de la transition énergétique. De nouvelles formations telles que le Bachelor Sciences et Ingénierie Transition Energétique seront également proposées à partir de septembre 2024 pour répondre à ce besoin croissant sur le marché.